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心得: 

我覺得現代的科技真的很發達,進而

使現在人們過著非常安穩又便利的生活,

近年來,我們台灣居然引進一臺專門協助

醫生的機器人小幫手,不僅在幫忙的時候

沒有出差錯,而且還可以收集資料以及縝

密的去分析病人的身體狀況符合哪種病

例,然後再一一對照該用什麼方法去醫治

病人會比較好,連醫師想不到的方法也都

能列進去,我認為機器人在未來也會擁有

跟人類一樣的頭腦,就算去從事任何工作

應該也都難不倒它們,但唯一的缺點就是

如果遇到故障,然後一直出狀況的問題,



那該怎麼辦?這樣一個困難的問題存在,

那也是我們所要去面對的未來,不斷的創

新再創新,為的就是能創造出能夠服務人

民,並且讓社會大眾所安心的機器人存在,

我們在醫療機構已經引進這麼高科技的

機器人幫手,那對於未來的發展可說是指

日可待啊!我認為有這麼一個服務大家的

機器人存在是一件好事,有了它,就可以

大幅的提升病人的生存率,對於我們人民

的未來來說將會有著很大的效用。 

 

達芬奇機器人由三部分組成： 

            外科醫生控制臺、床旁機械臂系統、成像系統。 


